

## Carnaval de la alegría.

El pasado sábado 21 de octubre en el edificio administrativo de la sociedad portuaria se vivieron momentos inolvidables para nuestros niños y asociados.



Nuestros niños corrían de un lado a otro, disfrutando de la feria casino, Show artístico y malabares clown, el saltarín, el campo de gelblaster, la cabina de videos 360, la zona de bebés, maratón de vídeos juegos, y por último la subasta, mientras los padres observaban la diversión que estaban teniendo.











El evento fue un enorme éxito, ya que todos los niños salieron contentos y satisfechos, llenos de recuerdos y aventuras inolvidables.

Para conocer más sobre esta actividad y la oferta educativa del Fondo, visita nuestra página web y sigue nuestras redes sociales.

<https://www.facebook.com/fondoempleadossprbun.fespbun>